

# Vitrolles sur le podium

En D1, le club provençal a bien débuté le Grand Prix Fédéral, à Avignon

Le soleil était seulement dans les cœurs, hier, à Avignon, pour l'ouverture du Grand Prix FFTRI de duathlon. Un vrai temps du Nord mais avec 10° de plus, ironisait-on, sur des bords du Rhône. En tout cas, la pluie persistante n'a pas dépaycé les favoris de cette première manche du championnat de France des clubs. En Division 1, les Lorrains de Marville ont voulu confirmer d'entrée leur statut. Antoine Duvivier, le Belge, vice-champion du monde en 2012, a essayé de dynamiter le peloton dans la première course à pied, pour préparer le terrain pour son coéquipier espagnol Emilio Martin, champion du monde en titre.

Mais sur ce parcours très plat, ce travail de sape n'a pas surpris leurs grands rivaux de Metz. La partie à vélo aussi roulante, sur l'autre rive de la Barthelasse, n'a pas non plus provoqué la sélection et c'est un peloton d'une quarantaine d'unités est entré dans la zone de transition n°2. Tout s'est joué là. Le Vitrollais Etienne Diemunsch, nouvelle recrue du club provençal, s'en est extrait le premier. Mais s'il n'a pas résisté au retour des Espagnols Vicente (Metz) et Martin (Marville), l'ex-champion du monde espoirs a permis à Vitrolles de se hisser sur la troisième marche du podium, derrière les deux équipes lorraines. "C'est vraiment une satisfaction et ça montre que nous sommes toujours compétitifs avec Etienne (Diemunsch) et Maxime (Bargetto). Il fallait placer l'équipe à l'entrée de la zone de transition et ensuite tenter quelque chose.



Les Vitrollais Bargetto et Diemunsch (à g.) ont tiré leur épingle du jeu derrière les favoris Duvivier et Martin (à d.). /PHOTO V.S.

On l'a bien fait", a souligné l'ainé des Vitrollais, Stéphane Valenti qui a terminé sur les talons de Diemunsch, heureux de voir Maxime Bargetto et Thibault Humbert compléter leur belle performance collective.

À l'avant, les Espagnols ont dansé sous la pluie, Vicente prenant le meilleur au sprint sur Martin, tout comme, chez les dames, la Nordiste Sabrina Monmartreau a surpris les favorites d'Issy, Periault et Levenez, ralentie par un problème de sangle jugulaire à la sortie du parc à vélo alors qu'elle dominait la course.

Jean-Louis REYNIER

## RÉSULTATS

**Division 1 messieurs.** 1. Vicente (Metz) 1h20'11", 2. Martin (Marville) 1h20'16", 3. Duvivier (Marville) 1h20'20", 4. Choquet (Metz) 1h20'27", 5. Le Berre (Metz) 1h20'17", 6. Diemunsch (Vitrolles) 1h20'36", 7. Valenti (Vitrolles) 1h20'41", 8. Pierrat (Marville) 1h20'44"... 23. Bargetto (Vitrolles) 1h21'29", 25. Humbert (Vitrolles) 1h21'30"... 45. Yagoubi (Vitrolles) 1h24'38", 59. Landreau (Vitrolles) 1h25'44". **Clubs.** 1. Metz 4h01'05", 2. Marville 4h01'20", 3. Vitrolles 4h02'46"... 15. Dieppe 4h15'47".

**Division 2 messieurs.** 1. Courjal (Corbeil) 58'05", 2. Chuberre (Chartres) 58'08", 3. Le Gall (Endurance 72) 58'12"... 18. Vidal (Avignon Le Pontet) 58'44", 30. Entressangle (Avignon Le Pontet) 58'58", 31. Enault (Avignon Le Pontet) 59'00"... 53. Camps 1h00'24"... Pailleret (Avignon Le Pontet) disqualifié. **Clubs.** 1. Issy 2h55'13", 2. Angers 2h55'20", 3. Endurance 72 2h55'20"... 8. Avignon-Le Pontet 2h56'42"... 16. Châtelleraut 3h02'00".

**Division 1 dames.** 1. Monmartreau (Saint-Amand) 1h03'85", 2. Periault (Issy) 1h03'47", 3. Levenez (Issy) 1h04'00" (Issy). **Clubs.** 1. Issy 3h12'29", 2. Metz 3h14'31", 3. Chartres 3h19'08"... 12. Evreux 3h44'08".

## Avignon-Le Pontet piégé

En D2, le rêve avignonnais d'ouvrir la saison en beauté à domicile est tombé à l'eau. Sur un parcours pas assez sélectif pour elle et faisant la part belle aux coureurs à pied, l'équipe d'Avignon-Le Pontet, sans Vincent Aldebert, a fini 8°. "L'objectif est d'être dans les cinq. Huitième, ce n'est pas si mal compte tenu des écarts très réduits", a réagi le meilleur avignonnais, Laurent Vidal (18°). La disqualification de Guillem Pailleret, pour un franchissement sévère de ligne blanche, a privé le club de la 7° place. Mais c'est sans trop de regrets. "Nous savions que tout se jouerait dans la deuxième course à pied. Il fallait se placer à l'entrée de la zone de transition. Il y a eu beaucoup de tensions et on s'est fait piéger", reconnaît Jean-Christophe Enault (31°) qui avait auparavant fourni un énorme effort pour revenir sur le premier peloton, dans la partie à vélo. Il l'a payé, derrière Nicolas Entressangle (30°). "La prochaine course, en Alsace, dans un mois, nous conviendra davantage", a positivé le capitaine de route avignonnais. J.-L.R.